

# Dukung Ketahanan Pangan RI, Kapolres Sukabumi Hadiri Kunjungan Kasad dan Kapolda Jabar di Ciemas Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jan 18, 2024 - 14:13



*Dukung Ketahanan Pangan RI, Kapolres Sukabumi Hadiri Kunjungan Kasad dan Kapolda Jabar di Ciemas Kabupaten Sukabumi*

Sukabumi - Kapolda Jawa Barat Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M., melakukan kunjungan dalam rangka menghadiri Kegiatan Rakernister TA. 2024 dan Peninjauan Hanpangan Kostrad di Wilayah Kecamatan Ciemas,

Kabupaten Sukabumi. Acara ini turut dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi dari TNI dan pemerintah, serta tokoh masyarakat setempat. (18/01/2024). Kunjungan dimulai pada pukul 09.00 WIB di Gudang Hanpangan Block Neglasari, Desa Ciemas. Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., KASAD, menyampaikan harapannya agar kegiatan ini tidak hanya menjadi wacana, tetapi juga diikuti oleh tindakan nyata. "Mudah-mudahan setelah kita kerjakan pada saat ini, kerjasama kita dengan seluruh stakeholder akan menjembatani dan menjadi kemajuan untuk Negeri kita tercinta ini," ujarnya. Perwakilan dari Kementerian Pertanian juga memberikan kontribusi, mengingatkan bahwa kondisi cuaca yang tidak menentu dapat mempengaruhi hasil pertanian. "Dengan adanya program ini yang dilakukan oleh TNI-AD, kami sepenuhnya akan membantu atau mendukung agar Hanpangan di negara kita ini tetap stabil," kata perwakilan tersebut. Pada kesempatan tersebut, Kasad juga memberikan tali asih berupa paket sembako, sarana olahraga, dan santunan kepada masyarakat Desa Ciemas, Desa Mekarjaya, dan Desa Mandrajaya. Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T., dalam pernyanya kepada awak media. "Dilaksanakannya Kegiatan Rakernister TA. 2024 dan Peninjauan Hanpangan Kostrad di Wilayah Kecamatan Ciemas Kabupaten Sukabumi bertujuan untuk meningkatkan dan menstabilisasi ketahanan pangan di Republik Indonesia," ungkapnya. Kunjungan Kapolda Jabar dan Kasad ini merupakan bagian dari komitmen TNI-AD dalam upaya mensejahterakan masyarakat Indonesia melalui program ketahanan pangan. Dukung Ketahanan Pangan RI, Kapolres Sukabumi Hadiri Kunjungan Kasad dan Kapolda Jabar di Ciemas Kabupaten Sukabumi - Kapolda Jawa Barat Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M., melakukan kunjungan dalam rangka menghadiri Kegiatan Rakernister TA. 2024 dan Peninjauan Hanpangan Kostrad di Wilayah Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Acara ini turut dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi dari TNI dan pemerintah, serta tokoh masyarakat setempat. (18/01/2024). Kunjungan dimulai pada pukul 09.00 WIB di Gudang Hanpangan Block Neglasari, Desa Ciemas. Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., KASAD, menyampaikan harapannya agar kegiatan ini tidak hanya menjadi wacana, tetapi juga diikuti oleh tindakan nyata. "Mudah-mudahan setelah kita kerjakan pada saat ini, kerjasama kita dengan seluruh stakeholder akan menjembatani dan menjadi kemajuan untuk Negeri kita tercinta ini," ujarnya. Perwakilan dari Kementerian Pertanian juga memberikan kontribusi, mengingatkan bahwa kondisi cuaca yang tidak menentu dapat mempengaruhi hasil pertanian. "Dengan adanya program ini yang dilakukan oleh TNI-AD, kami sepenuhnya akan membantu atau mendukung agar Hanpangan di negara kita ini tetap stabil," kata perwakilan tersebut. Pada kesempatan tersebut, Kasad juga memberikan tali asih berupa paket sembako, sarana olahraga, dan santunan kepada masyarakat Desa Ciemas, Desa Mekarjaya, dan Desa Mandrajaya. Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T., dalam pernyanya kepada awak media. "Dilaksanakannya Kegiatan Rakernister TA. 2024 dan Peninjauan Hanpangan Kostrad di Wilayah Kecamatan Ciemas Kabupaten Sukabumi bertujuan untuk meningkatkan dan menstabilisasi ketahanan pangan di Republik Indonesia," ungkapnya. Kunjungan Kapolda Jabar dan Kasad ini merupakan bagian dari komitmen TNI-AD dalam upaya mensejahterakan masyarakat Indonesia melalui program ketahanan pangan.